
 

Shijonawate Gakuen Kindergarten            

保護者の皆さま         2024/7/18 

            四條畷学園大学附属幼稚園 

 

令和 6 年度夏祭り アンケート結果のご報告とお礼 

 

「令和６年度夏祭りアンケート」にご協力いただきありがとうございました。集計結果につきましてご

報告いたします。 

多数のコメントも頂戴しておりますので、内容を確認し、整理した上で次年度以降の夏祭りをより良い

ものとするため活用させていただきたいと思います。 

このたびは、アンケート調査へのご協力、本当にありがとうございました。 

 

開 催 日︓2024 年７月６日（土） 

アンケート期間︓７月 10 日〜７月 16 日 

回 答 件 数︓95 件 
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7． 

 
8. 

 
イベント名 回答者数 

盆踊り（２階預かり保育室） 40 人 

すくって遊ぼう（１階奥の保育室） 24 人 

すくって遊ぼう（２階めじろ） 13 人 

ボール投げ（２階ひばり） 6 人 

ボール投げ（２階かなりや） 5 人 

該当なし 3 人 

くじ引き（１階あひる） 2 人 

くじびき（２階つばめ） 1 人 

輪投げ（１階はと） 1 人 

輪投げ（1 階りす） 0 人 
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9. 

 
10. 

 
イベント名 回答者数 

該当なし 64 人 

盆踊り（２階預かり保育室） 7 人 

ボール投げ（２階かなりや） 4 人 

輪投げ（１階はと） 4 人 

くじびき（２階つばめ） 3 人 

ボール投げ（２階ひばり） 2 人 

くじ引き（１階あひる） 2 人 

すくって遊ぼう（１階奥の保育室） 1 人 

すくって遊ぼう（２階めじろ） 1 人 

輪投げ（1 階りす） 1 人 
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11．改善点や追加してほしいイベントはありますか（任意） 

全体的な満足度：満足 

親が始まる直前に子ども達の近くに行くことになり、結局甘えが出て盆踊りがほぼできなかったこと。離れ
たままだったら踊ってくれたかもと思い残念だった。 
クラスごとの集合写真を撮れたら嬉しい、せっかく浴衣や甚平着てきてるので。写真も人がたくさんいて撮
るのも大変だったので。 
盆踊りは 1 階遊戯室で学年ごとに開催していただけると嬉しかったです。1 階と 2 階に別れて同じことをす
るというのが理解できなかったのか中々2 階に上がってくれなかった。シールを全て貼ってもらったカード
を持っていくとプレゼント(お菓子など)をもらえるというのもあったら喜びそうだなと思いました。 

スーパーボールすくいを大小関係なく好きな物を 
2 個まで持って帰れるルールにしてほしい。 
盆踊りはとてもよかったが園児たちが思った後に兄弟や親子も参加出来たらよかった。 
年少さんには少し難しい内容でしたが、先生がサポートしてくださったので子供も喜んでいました。 

土曜日開催は問題ありませんが、当日は猛暑日であり、午後の一番暑い時間帯に登園することとなり、熱中
症の心配がありました。屋内開催ですので、夕方である必要もなく、午前中に夏祭りの開催でもよいのでは
ないでしょうか。 
現金での購入の物は早い者勝ちみたいな所があって、商品の補充はされないのである中から選ぶ為欲しかっ
た物がその時にはなく少し残念そうでした。 
在園児以外が参加できるのはおもちゃ等の購入か、チケットを買ってのマスコットすくいだけだったので、
他にもあったらよかったとは思います。 
ボール投げの線の説明がなく、1 番前から投げて簡単すぎたみたいなので、もう少し分かりやすい方が良い
と思いました。盆踊りも毎年同じで親も子も少し飽きているのかな、と感じたので違う踊りも見てみたいで
す。 
どれも子どもたちが楽しんでいました。二階は空いていたので、先生方も一人ひとりの子どもたちにたくさ
ん声かけしてくださって、とても喜んていました。 
3 年間ずっとアンパンマン音頭だったので、飽きた〜と言っていました。かわいらしくていいのですが、年
長さん、他に程よい盆踊りの曲はないでしょうか､､､？ 
あっという間に回れてしまったので、あともう一つくらい模擬店があれば良いなと思いました 
15 時〜でしたが、ちょうどお昼寝の時間なので、できたら午前中開催にしてほしい。 
盆踊りの場所（子供の待機場所、親の待機場所）が分かりづらかった。ごちゃごちゃしていた。 
PTA 主催のマスコットすくいも時間指定制にしてほしい。（人が多くかなり混雑していた）縁日も残ってい
る物が少なく、寂しい感じだった。 

ボール投げのカゴの位置が高すぎて 
投げにくい様子でした。最後は先生に抱っこしてもらいカゴに入れる感じでした。 
背の低い低学年には難しいと感じました。 
全体的な満足度：どちらかといえば満足 
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楽しい夏の思い出が出来ました。ありがとうございました。 
PTA の出し物で床を転がす風船を欲しがっていたので買おうと思っていたのですが全然量が足りなかったの
か買おうと思って伺った時点でひとつも残ってなく帰り娘がギャン泣きしてしまってせっかく楽しんでいた
のに悲しい気持ちになりました。最後でこんなことがあるなんて思ってもなかったので全体的によかったか
ら最後の最後で残念でなりません。 
人員の確保や、在庫確保も大変かと思いますが、PTA で売り出されていた光る水筒？700 円で売られていた
もの。が、早々に売り切れになり、買えなくて残念だった。 
午後開催なので小学生の兄弟も同席していたので、希望者には同じ参加カードを渡してもらって参加できれ
ばよかった。 
マスコットすくいを 3 回し、沢山すくっても最終的に 2 個しか貰えず、これなら 1 回で良かったのでは？券
を 3 枚買う必要もなかったのかな？と思いました。すくう楽しさがある点では良かったと思います。 

ボール投げのイベントで、タンバリンが１つしかなく、片方だけボールが入るとタンバリンで褒められてい
た。こういうところは、子どもも敏感に不公平さを感じると思う 
天候に関係なく完全に屋内になったのは熱中症の観点から良いと思う 
一番暑い時間帯に実施するのは、登下校で子どもが大変 
全体的な時間は長くなるが、学年入れ換えの時間を別にとって、玄関口の渋滞を避けれると良いかと思う。 

りすぐみは また、泣く子も多く単独でする方がいいと思います。 
熱中症対策などが必要になるが、やはり夕方に外で行う盆踊りも魅力的かなと思う。 
PTA のお金を払って買う品物が少なく何も買えない子が多かったので、もう少し増やして欲しいです。 

肝試し 
盆踊りがもう少し長いと嬉しいです。 
盆踊りのクラスが別れてしまっていたので、学年全体でやってほしいと思います。 
暑くなりますが、年長だけでも夕方になるので昔の園庭でみんなでやる形に戻してほしい。階も違っていた
ので仲の良いお友達と会えないと子供が言ってました。 
盆踊りの子供のスタート位置がわからなくて、場所取りに失敗しました。ほとんど背中しか見えなかった、
せめて曲を 2 週分くらいかけてほしいです。 
こどもが家で盆踊りの練習をしていたので楽しみにしていましたが、当日は子どもの後ろ姿しか見れず、一
周まわりきる前に曲が終了してしまい、とても残念でした。せめて紙でスタート位置や進む方向を事前にお
知らせいただきたかったです。 
人が多すぎて自分の子が通る所にいれなかったのが残念でした。お遊戯室でやってほしかったです。 
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夏祭りで、特に盆踊りを実施するのであれば、園庭でのびのびとさせてあげて欲しいと思いました。子供た
ちも狭い範囲で窮屈そうでしたし、周りで観ている保護者方も窮屈で、前に他の方が立っていると後ろの方
は見えずらいです。天候や暑さ等の心配もあるかとは思いますが、盆踊りくらいは園庭で良いのではと感じ
ました。本音は、夏祭りと銘打つのであれば、お外で広々と楽しませてあげたいなと思います。それでもい
つも子供たちはとても楽しみにして、当日も楽しそうにしていましたので、感謝しております。いつもあり
がとうございます。 

先生方がしてくださってる『すくって遊ぼう』と PTA のキャラクターすくいがかぶっていたのでどちらかに
して、もう一つ違う遊びがあってもいいのではないかと思いました。 
例えば、ひもひき、ボーリング、ヨーヨーつりなど。 
午後からの方が暑いので、午前中の開催にしえほしい。 
マスコットすくいとすくってあそぼうが内容かぶっていて、我が子はすくってあそぼうをしませんでした。
(もうやったからいい、と)内容がかぶるのは次回ない方がいいかと思いました。 

盆踊りが少し短く感じた。せめて 1 周ぐらいはして欲しかったです。 
有料のくじ引きの景品が残念なものだったのが気になりました。 
以前あったお化け屋敷は懐かしくまた見たいなぁと思いました。 
前の学年がエントランスに沢山いたので集合時間が迫っているのに入っていいのか戸惑いました。盆踊りと
ってもかわいかったのでもう少し見たかったです。 
全体的な満足度：普通 
もう少し長い時間いられたら、ゆっくり回れてよかった気がします。親子で協力してやるゲームなどがあれ
ばパパも楽しめて良いかと思いました。 
景品がしょぼすぎた。 
PTA 主催のマスコットすくいは楽しかったのですが、出し物の数が限られていて集中してしまい待ち時間が
長くなってしまっていたようでした。その点から、千本引きといったすぐに出来るものに変更するか、先生
方の出し物を回る前 or 回った後にする人を分けるなど変更した方が良いのではないかと思いました。 

毎年同じアンパンマン音頭なので、もう少し他にも盆踊りしても良いのかなと思いつつ、練習しないといけ
なくなって幼稚園活動に支障が出るなら丁度良いのかなとも思う。 
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１２．その他、感想やご意見等ありましたら何でもご記入ください。（任意） 

全体的な満足度：満足 
暑さ厳しい中室内のみで開催してくださったので、靴の脱ぎ履きも少なく、混雑もなくスムーズに楽しめ
ました。次回からも学年別での開催を希望します。 

梅雨から夏の暑い中での開催ですので、少し寂しい気もしましたが室内開催のみで助かりました。 
盆踊りや輪投げ、マスコット・スーパーボールすくいで、夏祭りらしい雰囲気を楽しめました。 
お忙しい中、ご準備等ありがとうございました。 

屋外は熱中症などが気になるので、室内での開催は良かったなと思います。子供も楽しめたようなので、
来年度も楽しみにしています。 

室内での開催で外は暑いのでとてもよかった。ゲームも程よく時間もちょうど良い。ありがとうございま
した！来年も楽しみにしています。 

盆踊りが可愛いかったです。子どもはどのコーナーも楽しそうに参加していました。ありがとうございま
した。 

2 階の遊びが終わってから PTA さんの現金あそびへ行ったら、商品がもう少なかった。。。 
でも子供たち大満足の楽しい時間になりました！ 
先生方、PTA の皆さん、ありがとうございました 

とても楽しめました。ありがとうございました。 
いつもありがとうございます♪先生方が年々変わっている点が気になります。ママさんなどで長く働いて
いただける方を採用されること願います。 

お忙しい中企画や準備、当日の運営までありがとうございました。夏祭り縁日の品物がほとんど完売して
いたのでもう少し多めに準備してくださってもよかったかな⁇と思いました。 

PTA のマスコットすくいの申し込みが初めてでわからなかったので、前年度は「○○…」と説明書きがあ
ればよかった。 

当日はとても暑い中、開催ありがとうございました。幼稚園の中で非日常的なイベントが楽しめて子供も
興奮しており、喜んでいました。学年ごとの開催も、時間が１時間程度なのも、暑い中の混雑を避けられ
て良かったと思います。 

先生方や PTA の方、子どもたちのために楽しい企画をありがとうございますた。 
盆踊り、ゲーム店とも楽しく過ごさせていただき、ありがとうございます。兄弟も参加しましたが、PTA
の模擬店で、楽しむことができ、とてもよかったです。ありがとうございます。 

もう少し眺めに盆踊りをして欲しい。また昔みたいに夕方から全体でした方が、子ども達の記憶に残ると
思います。また最近は、地域の夏祭りや盆踊りがへっているので。 

先生を始め、役員の皆さま暑い中準備、運営、片付けまで本当にお疲れ様でした。子供達も保護者も楽し
い時間を過ごす事が出来ました。感謝しかありません。ありがとうございました。 

とっても素敵な思い出になりました！！すごく楽しかったです 来年も楽しみです 
午前開始の方が別の予定を入れやすいのでできれば元にもどしていただきたいです 
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PTA の出し物もとても喜んでいました。昨年度は欲しかった、お面が売り切れていましたが、今年は早め
に行ったためか、たくさん種類があってよかったです。宝物つかみがや光る指輪をとても喜んでいまし
た。 

先生方や役員さん、お忙しい中､前日から準備いただきありがとうございました。 
いつも園児たちのために尽力いただき、本当にありがとうございます。 
コロナ前の夏祭りもとても楽しかった思い出がありますが、その頃から社会情勢や外の暑さも変わりまし
た。熱中症や暑さ対策のためにも、今のシステムだとありがたいです。 
盆踊りも、楽しそうに踊っている園児たちを見ることができて嬉しかったです。 
本当にありがとうございました！ 

早い段階で現金売りの商品を見に行きましたが、数が少ないように感じたので、もう少しあると嬉しいで
す 

全体的な満足度：どちらかといえば満足 
前日の夏祭り準備のための降園時間をもっと早く知らせてほしかったです。（年間行事には時間まで書か
れていなかった） 

りす組の盆踊り、上の子との大きな違いを感じました。上の子の時はみんな整列して円になり、3 歳にな
ったばかりの子達が上手に踊っていて感動したのを今でも鮮明に覚えています。 
今回は何度も子ども達に教えてくれた先生方、そして頑張って練習し踊れるようになった子達が可哀想に
感じました。 
子どもが泣いているのに知らんふりする親御さんも見受けられ、先生方も仕方なくあの体制で進められた
のかと思いますがとても残念に感じました。泣いてる子に基準を合わせるのでは、出来ている子達が達成
感など味わえるのでしょうか。 
泣いて抱っこされている子の横の身動きが取れないくらい狭い空間で踊り、練習の成果も見せられず楽し
く踊れなかった子ども達… 
今後の活動においてもどちらに重きをおくのか今一度考えた方がいいのではないかと思います。子どもは
幼稚園が大好きですが、ここ最近行きたくないと言いメソメソ泣く日が増えました。 
長文乱文失礼いたしました。偉そうに意見して大変申し訳ございません。 

娘は風船が買えなかったことを思い出して泣いてしまうのでうちでは夏祭りの話はできなくなりました。 

準備等ありがとうございました。 
コンパクトに様々な遊びが体験できました。時間が限られていたのも疲れなくて良かったです。 

来年はもう少しお祭り感、賑やかさを出していただけるとより楽しめると思いました。 
アンケート、二階と一階の表記間違いを見直してからあげてほしいです 
教室でのシールの受付、並び方のテープなどあったら、分かりやすいなと思いました 
全体的にはとても良かったです。子どもも楽しんでいました 

役員さん先生方 ご苦労様でした。楽しくすごさせていただきました。 
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混雑を避けるためにも、学年で分けたりするのは必要かもしれないが、流れ作業のような雰囲気もあった
ので、もう少し自由にワイワイできる場所があっても嬉しい。ただ、幼児なので長時間は厳しいからこの
くらいが妥当なのかなとも感じますが…。 

ありがとうございました。 
子どもたちもすごく楽しんでいました。 
おもちゃなどの価格が少し高いかなと思いましたが、売り上げが、園児のためにので、寄付と思って買い
ました。 

準備や片付けなど暑い中大変だと思いますが開催いただきありがとうございました！ 
暑さが厳しく難しいとは思いますが、やぐらを囲んでの盆踊りや花火など、時間帯を遅くした屋外でのこ
れぞ夏祭りというようなものもあれば嬉しいです。 

先生方が工夫してくださり、イベントも親が当番などがないので子供と一緒に回れてよかったです。毎年
よい夏祭りになっていると思います。 

屋内開催なので仕方ないですが、預かり保育室での盆踊りの人数が多すぎて、見にくかったです。子ども
達も前が詰まって踊りにくそうでした。 
全学年一斉開催もいいのですが、何年か前のすごい混雑ぶりを思い出すと難しいところがありますね… 

午後２時スタートは暑いので、午前スタートにしてほしい 
盆踊りのあと簡単でいいのでクラス写真を撮ってもらいたかった。マスコットすくいなど、教室がすごく
窮屈で待ちもあったのでゆっくりできなかった。 

盆踊り、うちは 1 階遊戯室でやりましたが選択肢になかったので(2 階預かり保育室)にチェックしました。
遊戯室は少し狭かったですが暑い中外でやるよりはいいと思いました。今年も色々と考えて開催していた
だきありがとうございました。 

入れ替え制なので仕方ないのですが、流れ作業的にこなして解散だったので少し寂しかったです。 
年々暑くなっていく中で、室内夏祭りはありがたいと思います。 

お忙しいなかイベントの準備等ありがとうごさいました。 
物品販売がありましたが、幼稚園内で販売するのに相応しいのか疑問に感じました。 

全体的な満足度：普通 
ボールすくいとっても楽しんでいました。たくさん考えていただき、ありがとうございます！子供達が制
作したものが飾り付けやゲームの一部にあったら、自分のを見つけたり、パパママに見てもらえて嬉しい
かなと思いました。 

PTA の出し物の宝探し?が 200 円もするのに、幼稚園児の手で一掴み分だけしかもらえないのはどうなんで
しょうか？役員さんの子供さん（卒園児）だけで店番をしていたから、その辺の配慮も出来なかったので
はないでしょうか？あれで 200 円には驚き&残念でした。 
金魚すくいやザリガニ釣りを是非取り入れてほしいです。 

 

最後までご覧いただきありがとうございました。以上です。 


